

**CAMPING** Ils demandent la réouverture

# Les naturistes reçus à la préfecture

**PRIVAS/  
SAINT-REMÈZE**

Une délégation de "naturistes" et de l'association de protection des gorges de l'Ardèche a été reçue jeudi à la préfecture de l'Ardèche à Privas. Depuis le mois de juin, ils réclament la réouverture du camping "La Plage des Templiers", qui leur est dédié. Il est pour l'instant fermé pour des questions de normes de sécurité. En cause, notamment, le chemin d'accès jugé insuffisant pour évacuer les estivants en cas de problème.

## Une nouvelle mobilisation prévue ce samedi

« On espère que les éléments, développés lors de l'entretien, porteront leurs fruits et permettront de débloquer la situation. Mais il est certain que si la réponse préfectorale n'offre pas la moindre ouverture de sortie de crise, la mobilisation des naturistes durant le mois d'août sera à la hauteur du bras de fer engagé par l'administration », souligne la fédération nationale de naturisme (FNN). Elle considère tout de même que cette entrevue est « un premier pas vers des négociations sérieuses ».



La délégation reçue à la préfecture de l'Ardèche à Privas.

Mais la préfecture n'a pas changé de position, en s'appuyant sur l'arrêté préfectoral du 20 décembre dernier. Elle devrait répondre prochainement en ce sens à la lettre ouverte, envoyée par la FNN en juin.

Une nouvelle action des

naturistes est prévue ce samedi 30 juillet : la fédération fera signer la pétition au balcon des Templiers, sur la route touristique des gorges, entre 10 et 18 heures. « Il est indispensable d'informer les visiteurs qui s'arrêtent pour admirer la

splendide boucle de la Madeleine de la disparition programmée du dernier site naturiste historique des gorges de l'Ardèche », précise la FNN. La pétition a recueilli, jusqu'à maintenant, près de 2 400 signatures.

**R.C.**